



ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA Nº 18 DE LA COMISIÓN PERMANENTE

26/10/2015

ASISTENTES:

D. Francisco Navarro Maestre (Vicepresidente Ejecutivo)
D. Bernardo Ugeda Pérez (Vicepresidente Tercero)
D. Fermín Octavio Hernández Martínez
Dña. Rosa Gisbert Sánchez
Dña. Carmen Fita Lorente
D. Francisco Ortega Alarcón
D. José Antonio Esquembre Bebia
D. Joaquín Marco Amorós
D. Francisco Javier Herrera Dugo
D. Javier Román Beneyto
D. Manuel Martínez Hernández
D. Francisco M. Carrión Francés (Secretario Accidental)

EXCUSAN SU ASISTENCIA

Dña. Andrea Saca Lapo (Vicepresidenta Segunda)
D. Antonio Martínez Puche
D. Daniel Sánchez García
D. Antonio Luna Martínez

En la ciudad de Villena siendo las veinte horas y treinta y cinco minutos del día veintiséis de octubre de dos mil quince, se reúne en la Sala de Reuniones de AMICS, las personas anteriormente expresadas al objeto de celebrar sesión extraordinaria de la Comisión Permanente del Foro Económico y Social de Villena de acuerdo con el orden del día previamente establecido.

De orden por el vicepresidente se dio por comenzada la sesión

1.- APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR

Se aprueba por todos los asistentes.

2.- INFORMACIÓN DE VICEPRESIDENTES.

D. Francisco Navarro Maestre, hace saber que el que fue miembro, hasta hace poco, del Pleno del Foro EyS de Villena D. Francisco Hernández Marín, ha enviado un email de despedida y ofreciéndose para colaborar en todo lo que sea necesario con el FORO.

D. Bernardo Ugeda Pérez, quiere remarcar que el grupo de whasapp, se creó como herramienta para estar en contacto y hacer más fácil la comunicación, pero no para generar debate.



3.- INFORMES COMISIONES DE TRABAJO.

La Comisión de PGOU, se reúne de nuevo mañana martes donde se van a definir que hacer, y las líneas de trabajo a llevar, así mismo comunican que desde la Sede Universitaria se ha propuesto hacer un taller formativo el día 13 de noviembre, donde estaría invitado todo el FORO, así como Concejales y Técnicos Municipales.

La Comisión de Trabajo de Sierra Salinas, informan que el 8 de octubre, se reunieron con el Alcalde para ver lo que desde el Ayuntamiento se estaba haciendo en este tema, si se acordó que iba a ver más comunicación entre la Concejalía y el Foro y que se pasaría todo el materia y convenio para colaborar. Se aprueba por la Comisión Permanente recordar al concejal que nos remita el convenio como se acordó en la reunión.

En la Comisión de Trabajo de las aguas, se han reunido un par de veces D. Bernardo Ugeda y D. Daniel Sánchez, para dar el enfoque deseado a esta comisión y buscar apoyos. Se vuelven a reunir la semana próxima.

La Comisión del ferrocarril, están esperando a que Alfonso Pastor recabe toda la información necesaria. Se da cuenta que hay nuevas informaciones que han salido en prensa como es la reunión que se ha tenido por parte del Ayuntamiento y la Comisión para la Integración de las Vías, retomando la cuestión del soterramiento de las mismas o cualquier otra de las soluciones que pueda mejorar el tema, por lo que esta Comisión de Trabajo se pondrá en contacto con la Concejalía para que cuenten con el FORO. Así mismo se piensa que sería importante tener en cuenta esta opción del soterramiento a la hora de realizar el nuevo PGOU.

La Comisión de experiencias, no se ha podido reunir, espera que la semana próxima puedan reunirse y marcar las líneas de trabajo.

4.- COMISIÓN DE COMUNICACIÓN.

La idea es dar más visibilidad al FORO, hay que diseñar una estrategia de comunicación (radio, prensa, televisión, etc)

D^a Rosa Gisbert Sánchez, propone hacer charlas informativas en los centros de secundaria o aprovechar eventos importantes como por ejemplo el día 6 de diciembre y organizar alguna actividad para dar a conocer el FORO.

Queda pendiente que la Comisión de Trabajo de Comunicación estudie todas las posibilidades y las ponga en marcha.

5.- FORMACIÓN.

D. Antonio Martínez Puche ha propuesto para el viernes 13 de noviembre una formación sobre los Planes Generales de Ordenación Urbana, donde puedan asistir tanto el Pleno del Foro, como Concejales y técnicos municipales.



6.- PREPARACIÓN DEL PLENO DE NOVIEMBRE.

Este punto se deja para la próxima reunión de la Comisión Permanente, donde se organizará tango el Pleno como la primera Asamblea abierta la ciudadanía.

Se aprueba que los vicepresidentes hablarán con el Alcalde para ver las fechas y el orden del día, se proponen los día 1, 2 o 3 de diciembre en el salón de actos de la Casa de Cultura, a falta de ver disponibilidad.

7.- RUEGOS Y PREGUNTAS.

Se aprueba volver a realizar las reuniones de la Comisión Permanente cada 15 días para poder preparar el próximo Pleno y la Asamblea Abierta a la Ciudadanía, por lo que la próxima reunión tendrá lugar el **lunes 9 de noviembre**.

Y no habiendo más asuntos que tratar por los Señores Vicepresidentes se levanta la sesión, siendo las veintidós horas del día al principio expresado lo certifico con el visto bueno del Señor Vicepresidente Ejecutivo.

VºBº
VICEPRESIDENTE

D. Francisco Navarro Maestre

SECRETARIO ACCTAL

D. Francisco M. Carrión Francés